

El XVI Festival Antigua Ajei llenó el Teatro de San Bartolomé de buen folclore con las actuaciones de Arg

Escrito por Gabinete de Prensa

Martes, 24 de Octubre de 2017 08:20



El XVI Festival Antigua Ajei, se celebró el sábado, día 21 de octubre a las 21:00 horas, en el Teatro Municipal de San Bartolomé, contando con la participación de la Agrupación Folclórica La Peña, como grupo anfitrión y la Agrupación Folclórica Argones que vienen desde Agüimes

como grupo invitado.

Los encargados de abrir el acto, Argones, ofrecieron un repertorio de buena música, toque y baile, con una mezcla de bailes tradiciones, haciendo su entrada por el pasillo del patio de butacas, entre los aplausos del público.

La Agrupación La Peña deleitó en esta ocasión al público que acudió a la cita con toques y bailes típicos de Lanzarote y más concretamente de San Bartolomé. Cabe recordar que cuentan con 33 componentes, fundada en el año 1993 bajo la presidencia del ya fallecido Marcial de León. Tienen un disco en el mercado que sacaron en 2011 "Recuerdos", y muchas ganas de continuar subidos a los escenarios. Han participado en numerosos festivales insulares y de la geografía regional. Cuentan con cuerpo de baile y toque. Con el paso de los años el grupo se ha ido nutriendo de jóvenes interesados en la cultura musical canaria, lo que seguro garantizará su pervivencia.

La concejala de Cultura, Alma González, entregó detalles por la organización y su trabajo diario a La Peña, y a los Argones como invitados por su activa colaboración en este festival que ya cumple dieciséis años sobre los escenarios.